

du transport, des techniques appliquées, de l'infrastructure de base et de la construction navale.

Et nous sommes confiants qu'en dépensant plus judicieusement, en investissant de façon plus productive, en accroissant la compétitivité de nos principaux produits d'exportation et en gérant prudemment les finances publiques, nous pourrons promouvoir la croissance qui enclenchera le processus de réduction du déficit.

Voilà le plan de notre parti.

Nous savons qu'il n'est pas parfait.

Rien ne l'est dans ce monde imparfait et complexe.

Et comme n'a cessé de le répéter le Premier ministre tout au long de la récente campagne électorale, nous savons que nous n'avons pas toutes les réponses.

Personne ne les a toutes.

Mais nous sommes convaincus que nous pourrons trouver ces réponses si tous les Canadiens s'y mettent.

Si nous travaillons ensemble, nous pourrons commencer à réaliser notre potentiel — sur le plan individuel et national.

Si nous travaillons ensemble, nous ne pourrons que faire mieux.

Je vous remercie.